

SUCESOS



La atención de los heridos, momentos después del atentado en el que fueron asesinadas 13 personas, y que ocurrió en la tarde de ayer en las Ramblas. / EFE

La provincia muestra su repulsa por el atentado terrorista de Barcelona

Ciudad Real se sumará hoy a la convocatoria de la Federación Española de Municipios de tres minutos de silencio como condena de los asesinatos ocurridos en la Ciudad Condal

• El Ayuntamiento expresa sus condolencias por el suceso ocurrido en la tarde de ayer, mientras que el presidente regional califica de «ruin» el acto terrorista de Las Ramblas.

LT / AGENCIAS / CIUDAD REAL
Responsables políticos, partidos e instituciones de la provincia y de Castilla-La Mancha expresaron su

condena solidaria con las víctimas del atentado terrorista que se produjo en la tarde de ayer en Barcelona. Se trata de mensajes en sus redes sociales y que tendrán su contrapartida hoy al mediodía con la convocatoria de tres minutos de silencio en la puerta de los distintos ayuntamientos e instituciones.

En la capital, el Ayuntamiento de Ciudad Real avanzó ayer que «se suma a los tres minutos de silencio que la Federación de Municipios y Provincias», se celebrará a las 12

horas en la Plaza Mayor. «Desde Ciudad Real mostramos nuestra más absoluta repulsa al atentado terrorista cometido esta tarde en Las Ramblas de Barcelona. Nuestras condolencias a las familias y amigos de los fallecidos y deseamos una rápida recuperación a los heridos», indicó el Consistorio en un comunicado en redes sociales.

«Nuestro cariño y apoyo a toda la ciudad de Barcelona en estos momentos de profunda tristeza y dolor. Estamos con vosotros», dijo por

su parte la Diputación, en Twitter. «Seguiremos luchando por la paz y defendiendo la democracia, en contra de los que quieren imponer el miedo por sistema», dijo su presidente, José Manuel Caballero.

Mientras, el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, condenó rotundamente a través de sus redes sociales el «ruin, mezquino y miserable» atentado terrorista. «Nuestro corazón con Barcelona y las víctimas», escribió el presidente regional. García-Page se

mostró «sobrecogido» por este atropello masivo y trasladó igualmente, en nombre de todo el Gobierno regional, su apoyo al Gobierno de la Nación y a los cuerpos y fuerzas de Seguridad del Estado, que están interviniendo en este trágico suceso.

«Dolor, impotencia y rabia por las últimas noticias del atentado yihadista en Barcelona. Todo el cariño a los familiares y apoyo a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado», indicó la presidenta tercera del Congreso, Rosa Romero.

La alcaldesa de Puertollano y presidenta de la FEMP regional, Mayte Fernández, dijo estar «im-

La defensa de la libertad se une a las **condenas del suceso** en los mensajes institucionales

presionada por la información que llega desde Barcelona» así como mostró «todo el apoyo y la solidaridad a las víctimas». Otros ediles; el PP y PSOE de Castilla-La Mancha, que han suspendido sus actos; así como otras entidades como la DO La Mancha o el Colegio de Abogados se unieron en las muestras de dolor. Entre ellos, la UCLM con su rector, Miguel Ángel Collado, quien dijo que hay «consternación en la UCLM por el horror irracional».

También partidos condenaron el suceso, como el PSOE provincial que dijo sumarse «al dolor de Barcelona que está viviendo el horror del terrorismo» o el Grupo Popular en el Ayuntamiento que escribió: «Luchar contra el terror es defender la libertad». El PP provincial dio su «cariño y apoyo a las víctimas y a sus familias tras el atentado». Ganeamos expuso su condena y «solidaridad». Por parte de C's, su coordinador provincial, Francisco Fernández-Bravo, dijo estar «horrorizado por los hechos». Mientras, el secretario de Podemos en la región, José García Molina, mostró su «tristeza».